
パブリックコメント手続の実施結果について 

 

・案 件 名 「第四次伊東市子ども読書活動推進計画（案）」 

・実 施 期 間 令和６年１１月２６日（火）から令和６年１２月２５日（水）まで 

・担 当 課 伊東市教育委員会 生涯学習課 図書館 

・意見提出数 １人・６件 

 

「第四次伊東市子ども読書活動推進計画（案）」に対していただいたご意見と市の考え方 

№ 頁 意見内容 市の考え方 

１ ８ 

２ 地域における取り組み 

施策の方に地域文庫についての記載がなくなったが、今後地域

文庫よりも公共の図書室を充実させる方向性と捉えて良いのだ

ろうか。 

各施設図書室への貸出ボランティアや司書の配置の必要性、中

央図書館でしか読み聞かせイベントが開かれていない現状など

について、小さな子供をもつ家庭のための、未就学児向けの読み

聞かせイベントを各施設で定期的に開くべきではないかと考え

る。 

各施設工夫して購入し配架されている幼児向け図書が、現状知

られておらず、活用されていないのはもったいないと思う。 

 伊東市立伊東図書館を充実させるとともに、その後

各地域での読書活動が推進されるようなイベントを実

施していけるよう努めてまいります。 

また、把握している地域文庫が閉鎖したため、施策

において、地域文庫に関する記載を削除しました。 

生涯学習センター及びコミュニティセンターの図書

室の現状把握をし、広域サービスを含め、図書室の活

用を検討していきたいと考えております。 

２ ― 

保育園、小学校、中学校、高校共通 

 「図書館だより」の発行が啓発のための主な施策であることは

良いと思うが、現状学校で配布される「図書館だより」が白黒プ

リントの学校がある。書影を利用する場合、カラー印刷の方が効

果が高い（逆にモノクロだと情報としてあまり入ってこない）た

 保育園、幼稚園、中学校、高等学校への「図書館だよ

り」配布分については、カラー印刷を実施しておりま

す。小学校分については、配布部数が多いため、白黒

印刷となっておりますが、各学校にデータでの提供を

しております。 



め、可能な限りカラーで印刷したものを配布することを徹底する

べきである。 

計画は大枠の方向性について記載しておりますの

で、いただきました具体的な取組みについてのご意見

は、参考意見とさせていただきます。 

３ １５ 

小学校における取り組みの施策 

 施策の「児童が本に触れることができる時間を確保できるよう

に努めます。」の文言追加はとても良い。学校図書館の司書配置

は、各校１人が望ましい。現状難しくても、施策の方に必要性や

目標の言及をしてほしい。 

学校司書は市内すべての小中学校に配置されており

ますが、毎日勤務ではありません。学校司書は勤務校

の子どもの読書推進の中心的な役割を担うことが期待

され、その必要性は承知しており、４小中学校の取り

組み、⑶施策、オ「学校図書館の活性化」として学校司

書や司書教諭に対する活動時間の確保や協力体制を図

る旨を明記してあります。 

今後もより多くの児童が本に触れるよう、学校司書

の効果的な活用に努めてまいります。 

４ １６ 
「紙の本がもつ電子書籍にはない温かさなども伝えていきます」

という文言とても良い。 

 ご意見ありがとうございます。修正はいたしません。 

５ ４８ 

８ 図書館における取り組み 施策 

利用者の公共交通機関の利用を促すことは良いが、公共交通機

関の利便性を上げるところにまで言及した方が良い。そうでない

と必ずしも利用者の利便性を捉えていると思えず、少々意図が不

明である。 

 現図書館の駐車場を再整備する予定はなく、イベン

ト参加者や長時間の利用者の方に対しては、公共交通

機関を利用できる方には利用を促すにとどまっており

ます。 

図書館にアクセスするための公共交通機関の利便性

の向上については、今後、本市全体のまちづくりの協

議の際に、はたらきかけてまいります。 

６ ― 

団体貸出制度を小学校で利用しているが、貸出期間がもう少し

長く取れると良いと思う。団体貸出用のリストを作って、複本蔵

書するべきではないだろうか。配達するサービスがあるが、実際

にはともだち号で配達となったりして、読み聞かせの日程とずれ

 より多くのみなさまに資料をご利用していただける

よう 1 団体 1 か月としております。当館では、乳幼児

から小学校までさまざまな年齢、用途の団体貸出を実

施しているため、各団体のニーズにあわせた選書を実



たり、日程計画が複雑になりがちである。もう少し融通が効くと

ありがたい。 

「図書館だより」配布を受けているが、これがあって良かった、

となかなか思えていないし、これをきっかけに本を借りたことも

未だない。お便りがあることは素晴らしく、選書へのこだわりも

あると思うので、（本の内容にもう少し触れるなど）もう少し伝

わる内容になるよう工夫してほしい。 

施しております。配送につきましても、移動図書館車

も利用し、なるべく各団体の方の利用要望にお応えす

るよう努めております。いただきました具体的な取組

みについてのご意見は、参考意見とさせていただきま

す。 

 また、「図書館だより」につきましても参考意見とさ

せていただき、よりよい内容となるよう作成してまい

ります。 

 


